



24° 15°

Máxima Mínima

MANEJAR A ALTA VELOCIDAD O SIN LICENCIA TENDRÁ MULTA DE HASTA \$ 204 MIL

Piden ayuda para joven accidentada en Cancún

Yésica Sol Samoilloff, nacida en Mar del Plata y radicada en México, está viviendo un calvario y su familia, horas realmente dramáticas. Es que la mujer, de 33 años, sufrió un accidente en el balneario de Cancún y está grave. Ante ello, sus familiares comenzaron a pedir ayuda monetaria por los altos costos que tiene que afrontar para la internación e intervención quirúrgica en el país azteca.



ECONOMIA

Sólo dinero plástico

En un contexto de caída del poder adquisitivo, aumentó la cantidad de consumidores que se endeudaron de cara a las fiestas de fin de año. El 80% las empleó para las compras navideñas, mientras que un 20% optó por financiarse a través de préstamos personales.



JUICIO BAEZ SOSA

Declararon los amigos de Fernando



La segunda jornada del juicio contra los 8 jóvenes acusados de matar a Fernando Báez Sosa estuvo marcada por la declaración de los amigos de la víctima, en una audiencia en la que se vivieron momentos de tensión y que debió ser suspendida momentáneamente por la descompensación de la madre de Báez Sosa. A todo esto, Maximiliano Vázquez consideró que el boliche al que asistieron Fernando Báez Sosa y los rugbiers no tiene ninguna responsabilidad en el asesinato cometido enfrente del local bailable.

BRASIL

Integración económica

El embajador argentino en Brasil, Daniel Scioli, se reunió con el flamante ministro de Economía de ese país, Fernando Haddad, con quien conversó sobre "temas económicos estratégicos para concretar en el corto plazo la integración económica y financiera" entre ambos países.



PAIS

El Presidente y once gobernadores impulsan juicio político a la Corte